
 
 
 
 
 

 

曇りや雨の多かった今年の夏が終わり、実りの秋がスタートしました。本校では９月１０日（日）

に「第５回運動会」を開催しました。夏休み明け２週間ほどの期間で、運動会に向けた本格的な

練習と準備をしてきました。短い期間ではありましたが、毎日、準備や練習を工夫しながら充実

した期間にすることができました。特に、最高学年である６年生がリーダーシップを発揮した、

全校児童の「やる気」に満ちた「本気」の取組みが大変すばらしかったです。 

開会式から徒競走の頃までは、秋晴れで絶好の運動 

会日和だったのですが、１０時３０分過ぎ頃から天候 

が急変し、激しい雨に見舞われたことにより、競技の 

中断、競技の順序変更及び一部中止などの対応が必要 

になりました。まさに、今年の夏の天候不順が運動会 

のこの日にも当てはまるような不思議な天候の急変でした。しかしながら、徒競走では多くの子

どもが自己記録を更新するなど、一人ひとりの成長を感じさせる力強い走りを見せてくれました。

さすがに高学年になるほど走りはたくましく、そして、接戦のレースも多かったようです。また、

団体種目では、全校児童が躍動し力を合わせて、接戦が多いハラハラドキドキの連続でした。 

雨のために会場を体育館に変更して行った応援合 

戦では、「赤組」・「白組」・「青組」とも組頭がリーダー

シップを発揮して、創意工夫ある、そして一体感を感

じさせる応援を堂々と披露してくれました。本番で最

も良い応援ができたのは、練習から頑張って取組んだ

成果だったと思います。 

運動会の成功に向けて、真剣に頑張った平田小学校の 

全児童の皆さんと、応援に来て下さった地域及び家族の 

皆様に、そして、下級生の面倒をみて一生懸命に取組ん 

だ６年生の３８名の皆さんに感謝いたします。 

運動会を経験した平田小学校は、新たなパワーを身に 

つけました。「チーム平田小」の力が増したということです。この力を多方面に生かして、勢い

のある平田小学校にしていきたいものです。 

最後となりますが、運動会後の後片付けでは平田小学校の良さを感じる場面がありましたので

お知らせいたします。それは、テントを始めとする運動会用具の撤収や雨のために汚れた椅子の

脚拭きなどで、お父さんとお母さんの全員が率先して動いてくださったことです。その様子を見

ている子どもたちは、間違いなく大人になった時に、当たり前のように動いてくれることでしょ

う。ご協力いただいた皆様、大変有難うございました。 

 

応援賞を獲得した「青組」の応援 

 
看板賞を獲得した「白組」の応援 

優勝した「赤組」の応援 



 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 こ と が ら 

1 日  

2 月 学校安全日 個別指導 

3 火  

4 水  

5 木 ALT 児童委員会 

6 金 クラブ 

7 土  

8 日  

9 月 体育の日 

10 火  

11 水 
授業参観日（５校時） 

校内持久走記録会 ＰＴＡ研修会 

12 木 ALT 児童委員会 

13 金  

14 土  

15 日  

16 月 個別指導 

17 火 １年校外学習 

18 水 児童集会 パワータイム 

19 木 
Ｑ－Ｕアンケート 児童委員会 

３年校外学習 

20 金 読み聞かせ 

21 土  

22 日  

23 月 月例テスト（国） 5 年校外学習 

24 火 発表会練習 

25 水 ４年校外学習 

26 木 
月例テスト（算） ＡＬＴ 

平田小読書の日 児童委員会 

27 金 学習発表会準備 

28 土 学習発表会（登校日・給食なし） 

29 日  

30 月 振替休業日 

３１ 火 読書旬間 

第５２回酒田創意くふう展 

特選 ６年 岡田秀侑（山形放送社長賞） 

入選 ４年 佐藤ひばり（県展出品） 

入選 ６年 石山広翔（県展出品） 

入選 ２年 相蘇結衣 

入選 ３年 堀 愛桜 

入選 ４年 伊藤玲亜 

秋の運動会 

◇新記録  

 ３年男子１００ｍ 佐藤利玖哉 １７秒０ 

 

※お詫び 

 先月の校内水泳記録会の新記録の欄で、 

 ５年男子５０ｍ平泳ぎ 

  佐藤 漣 ５６秒３ を掲載しないで 

しまいました。 

 

 

 ２２日に５年生が鎌を使っての稲刈りを

体験しました。秋晴れの中、多くの指導者の

方より教えてもらいました。初めての手刈り

で、難しいと言いながらもくいがけも体験し

ました。昔の人の大変さを身をもって感じた

ようでした。終了後は、お米のことについて

たくさん質問していました。 

 作物の栽培には、各地区の皆様よりたくさ

んのご協力をいただきました。ありがとうご

ざいました。 


